

Monthly's Photo

Instagramに投稿された
市内のすてきな写真を紹介します。

#kariya_photo



@kobajapan2016_

夕暮れの中、寄り添うクスノキ。
刈谷市南部のえもいわれぬ美しい景色。

Follow me!

市公式Instagram

「#kariya_photo」のタグがついた
市内のすてきな写真が市公式アカウントや
市民だよりで紹介されるかもしれません！



▲市公式 Instagram

問 広報広聴課(☎62-1001)



刈谷市ホームタウンパートナー

TEAM刈谷の挑戦!

【バスケットボール】刈谷市の誇るトップスポーツチームの期待のムードメーカーを紹介します!

vol. 70

～トヨタ紡織サンシャインラビッツ～

ベクキョンファ
白慶花(28)
【ポジション】センター



白選手は、移籍して1年経ちましたが、移籍選手とは思えないほどチームメイトに馴染み、昔からいる選手のように仲良くなっています。何に対しても勉強家で、周りの選手やスタッフからの信頼が厚い選手です。白選手のパワフルなゴール下でのプレイで、チームは最大限に盛り上がります。

【本人コメント】

チームに明るい雰囲気を作れるように、自分自身が常に明るく元気でいることを心掛けています。いろいろな人とコミュニケーションを取ることで自分も楽しいと感じられますし、チームメイトの何気ない一言から自分では気付けないことに気付かされたりします。そういう点でもコミュニケーションの大切さを日々感じています。どんな時も元気にパワフルに頑張りますので、応援よろしくお願ひします。

☆今後の出場予定試合

時 令和4年2月26日(土)、27日(日)

場 ウィングアリーナ刈谷

対戦相手 アイシンウィングス

問 スポーツ課(☎63-6040)

歴史散歩 261



問 歴史博物館(☎63・6100)

戦争は長期化するにつれて、多くの資源を消費していきます。特に太平洋戦争下では武器などを製造するための物資が不足しました。その不足を補うため、人々の生活道具であった金属製品(鍋やかんなど)、そしてお寺の鐘までもが供出されました。

この殿鐘も供出の憂き目に遭いましたが、金属を溶解する職人が殿鐘の価値に気付き、砂に埋めて保管したため、奇跡的に戦争を乗り越えました。そして戦後50年以上を経て、保管されていた各務原市の寺から、元の持ち主である井ヶ谷の深興寺へと、帰郷しました。現在、企画展「戦時下の刈谷一人びとの暮らしと記憶」(8月29日まで)にて展示されています。

殿鐘(深興寺蔵)

博物館かわら版

8月歴史体験講座

「オリジナル風鈴づくり」

時 8月7日(土) 9時30分～15時

場 歴史博物館体験学習室

内 自分で絵を描き、オリジナル風鈴を作ります。

定 70人(当日先着順) ￥ 500円



夏休み子ども歴史相談

時 8月4日(水)・24日(火) 10時～12時、13時～15時

場 歴史博物館

内 歴史に関する質問に学芸員が答えます。自由研究で知りたいことや調べたいことなどを持ってきてください。

対 小中学生

8月の刈谷城盛上げ隊出陣スケジュール

盛上げ隊と一緒にミニゲームが楽しめます。

時 8月7日(土) 13時～13時30分

場 歴史博物館エントランス

問 歴史博物館(☎63-6100)